

La Y se convierte en Ye (II)

¿Recordáis la historia de la I que se junta con el jardinero?... ¿Recordáis que el señor Estudioso le puso el nombre de "i griega"?... Pues este señor, que se pasaba el día estudiando qué se podía escribir con el cuerpo de las letras, pensó que era una lástima que un cuerpo tan bonito como la " i griega" , sólo se emplease para decir I , y que además estuviese siempre sola. Dijo:

-Eso lo tengo que arreglar, debo buscarle un trabajo, voy a probar qué dice cuando está al lado de la Familia Real.

Y vio que sonaba muy bien: ya, ye, yi, yo, yu. Empezó a pensar qué palabras se podrían escribir y encontró algunas como : yema, payaso, ayuda...